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Kutai Kartanegara, biwara.co – Anggota Komisi II DPRD Provinsi
Kalimantan  Timur  (Kaltim)  Ely  Hartati  Rasyid  menghadiri
kegiatan Gebyar Wisuda Vaksin Pokjanal yang bertujuan untuk
menyosialisasikan  betapa  pentingnya  pelaksanaan  vaksin  dan
menjaga  kesehatan  serta  kebersihan,  yang  terselenggara  di
Pendopo  Bupati  Kutai  Kartanegara  (Kukar)  jalan  Mulawarman,
Kecamatan Tenggarong, pada Rabu (15/6/2022).

“Saya  diundang  Ketua  PKK  Kabupaten  Kutai  Kartanegara  ibu
Maslianawati  untuk  menghadiri  kegiatan  Gebyar  Vaksin  ini,”
ungkapnya.

Pada kegiatan tersebut, legislator dari fraksi PDI Perjuangan
tersebut  menceritakan  kisahnya  saat  bertemu  dengan  seorang
penderita hidrops fetalis bernama Akbar. Ely sapaan akrabnya,
menerangkan bahwa biasanya penderita hidrops fetalis itu tidak
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bisa apa-apa, namun beda hal dengan kondisi Akbar yang bisa
duduk.

“Hal baik yang didapat oleh Akbar ini karena mereka sadar
betapa pentingnya kesehatan, orang tua Akbar mendeteksi sejak
awal kehamilan. Mereka selalu rajin ke Posyandu dan mengikuti
semua syarat vaksin dari awal hingga akhir,” jelasnya.

Maka dari itu, Ely mendorong pihak lainnya yang terlibat untuk
menggerakkan kembali Posyandu sebagai rujukan baik untuk ibu
hamil, anak maupun lansia.

“Vaksin dan imunisasi itu luas biasa penting bagi semua orang,
termasuk vaksin Covid-19 kan juga demikian. Alhamdulillah saya
lihat ada dampak luar biasa setelah 2 tahun tersandera akibat
pandemi, kita sudah memulai kembali sejumlah kegiatan secara
normal,” ujarnya.

Selain itu, dirinya menjelaskan bahwa vaksin ataupun imunisasi
merupakan bagian atau upaya semua pihak agar bisa terbebas
dari kasus stunting khususnya di wilayah Kutai Kartanegara.

“Terlalu panjang istirahat dari segala rutinitas aktif, salah
satunya kegiatan sosialisasi kesehatan. Banyak hambatan hingga
program seperti ini tertunda, syukurnya bisa kembali normal
dengan gerakan ini. Semoga kita bisa betul-betul bebas dari
virus yang tak terlihat ini,” harap Ely.

Pada kesempatan itu juga, Anggota DPRD Kaltim Daerah pilihan
(dapil) Kukar itu berharap agar generasi emas bisa benar-benar
terwujud dan dicetak dengan baik. “Di mulai dari anak-anak ini
yang  betul-betul  kita  siapkan  baik  itu  kesehatannya,
pendidikannya dan lingkungannya. Jadi mulai hari ini, kita
harus aktif dan jangan lengah untuk bibit bangsa generasi
emas,” pungkasnya.(*)
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